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陳樹渠紀念中學  
第十屆家長教師會  

第一次執委會會議紀錄 (2014 – 2015) 
 

（一）日期：2014 年 12 月 12 日（星期五） 
（二）時間：晚上七時三十六分至九時零五分 
（三）地點：體操室 
（四）出席：盧青雲主席、梁詠詩副主席、林宛君校長、徐思明副校長、丘光遐主任、吳其均助理主

任、何陵敏助理主任、葉的華主任、周楚孝助理主任、蘇淑敏主任、陳美玲助理主任、

葉啟明主任、黃桂秋老師、嚴忠敏老師、謝潔雲老師、方浩智助理主任、朱玉寶老師、

吳宜漢先生、陳桂香女士、梁艷桃女士、莫惠瓊女士、林培瑤女士、蔡秋鳳女士、梁詩

詩女士、蘇慧安女士、張子超先生、何紅霞女士、劉鏵穗女士、尹詠怡女士、鄭惠玲女

士、李楚婷女士、葉秀明女士 
文書：陳麗儀老師 

（五）議事內容： 
1. 第十屆家教會執委會委員改選 
 林宛君校長 

根據新修訂的會章，家教會執委需有八位家長執委，除主席及副主席外，另需補選 6 位家長

委員；需與會人士提名、和議，若多於六位候選人，則各人根據提名及和議名單，每人一票，

最多可選六位，若選多過六位則作廢票。 
葉啟明主任 
如有列席家長不願加入競選，只需包括剩餘的家長委員作執委選舉。鄭惠玲女士、何紅霞女

士、尹詠怡女士及劉鏵穗女士表示將不參與競選。 
李楚婷女士查詢有關家教會執委的工作內容。 
徐思明副校長解釋在 11 月 28 日大會已選了主席及副主席，其他委員擔當其他職位如文書、 
學術等，扶持家教會工作。 
 
投票結果： 
梁艷桃女士（17 票）- 總務 
林培瑤女士（16 票）- 聯絡 
蘇慧安女士（20 票）- 康樂 
張子超先生（23 票）- 文書 
吳宜漢先生（25 票）- 司庫 
梁詩詩女士（23 票）- 學術 
 

2. 通過上次會議紀錄 
動議：吳宜漢先生  和議：梁詩詩女士 
 

3. 校務匯報（校長／副校長） 
林宛君校長 
a. 感謝各位家長出席校運會 
b. 邀請各家長協助 7/2/2015 的家長日家長茶座，以及為 19/4/2015 的校慶日家友站作準備。 
c. 聖誕聯假期後，由 7/1 至 19/1 為中一至中五級考試，中六同學將會在 30/1 至 13/2 考試，

請家長督促子女溫習。 
d. 收到家長投訴，維多利校服公司所製造的男生西褲與西裝外套顏色不乎，學校即時跟進，

調查後發現該公司在未經學校同意下自行調配布匹造褲，現校服商已答允為受影響同學

再造一批新褲。感謝家長察覺此事，希望家長繼續與老師、主任聯絡。 
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徐思明副校長 
a. 希望家長多留意子女的手冊，考試在即，請參考手冊內的升留級標準，校方會按照標準

決定同學的升留級事宜。請家長多加留意手冊內的校服儀容標準及功課頁，以及學校通

知家長事項。 
b. 19/12/2014 將舉辦聖誕聯歡會，上學時間為上午八時十分至下午十二時三十分，較早時

已發通告通知家長。 
c. 部分學生於 26/10/2014 出席城市論壇，相關片段已放上校園電視台；同學可於午膳時間

觀看校園電視，當中包括新聞、教與學的資訊等，讓同學知道師兄師姐的活動。 
d.  9 月至 10 月雙月主題為「關愛」。 
 蘇淑敏主任 

i. 2/9 及 3/9 為適應日，讓同學重溫校規及適應學校生活。 
ii. 9 月份舉辦了‘關愛壁報設計比賽’。 
iii. 全年推行「愛的宣言」，宣揚同學要關心大家。 
iv. 每月有關愛大使選舉，盡量安排同學在早會分享關心別人及與家長相處之道。 
v. 9 月有公益金捐款，鼓勵同學關心社會。 

e. 11 月至 12 月雙月主題為「承擔」。 
 丘光遐主任 

i. 教導學生對自己的行為表現負責任。 
ii. 由學生分享承擔的意義，他們分別來自不同的組別，為各組別的組長，例如學生會 

會長、四社社長、校園電視台台長或其他有承擔的學生。 
iii. 10/12 開始為「黃金 7+3」考試前溫習時後段，聖誕假前有 7 天，放假後有 3 天，

所有同學於早上 8:10-8:25 分專心溫習，中一至中三同學於第 9 節（3:00-3:35）溫

習，所有課外活動將會暫停。 
iv. 有關考試範圍及考試時間表已發通告，請各家長配合。 

 
4. 財務匯報 

蘇淑敏主任 
直至 8/12/2014，現在戶口結餘為 76,715.10 元。 
 

5. 主席/副主席匯報事項 
盧青雲主席 
5.1 「中一新生家長會」 
 於 15/7 日上午 9 時至下午 12 時 35 分舉行，中一新生及插班生家長參加。 
5.2 「新生家長晚會」 
 於 30/9（二）晚上 7 時至 9 時舉行，由校長及老師講解學校的要求，隨後有班主任與家

長會面的時間。 
5.3 「第十屆家長教師會會員大會及改選交職典禮暨聯歡聚餐晚會」 

於 28/11（五）晚上 7 時至 9 時舉行，當晚通過修改家教會「章程」，本人連任主席，新 
任副主席是梁詠詩女士（上任副主席為黃麗影女士）。 

 盧青雲主席表示當晚奬品豐富，有多項活動及遊戲。 

蘇慧安女士表示覺得開心，氣氛很好，高年級同學表演很用心。 

蔡秋鳳女士認為結他表演很好，希望來年預留食物給工作學生。 
張子超先生表示認同。 
吳宜漢先生覺得老師準備工作充足，感謝學校的工作。 
葉啟明主任表示在選舉過程中，校長收到家長的投訴電郵，指控葉啟明主任建議學生選

某兩位候選人，校方調查後發現並無此事。 
盧青雲主席回應指學校及老師都是公平公正的，很高興晚會各環節都由家長負責。 
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5.4 「校園電視台 — 訪問校監」滙報 (25/11) 
盧青雲主席於 25/11 訪問校監，詢問了三個問題： 
問題一：「看見學校投資了很多資金建立校園電視台，讓學生有更多方面的發展，但看到

學校還有很多地方需要更新，校方有沒有一個翻新的計劃？」 
校監回覆謂未收到學校或老師的反應。 
盧青雲主席建議家長可多向學生了解需要更新或改善的地方（例如學校的桌椅、儲物櫃、

學校電腦上網速度緩慢等），可通過家教會商討，交由校長提交校董局作跟進。 
問題二：「學校很多校董是社會賢達，能否給學生提供實習機會或任職機會，讓學生能得

到更多生活及工作體驗?」 
校監回覆學校有提供升學就業計劃給學生，家長不用太擔心，學校及老師會在升學及就

業方面為學生提供不同的建議及支援。 
問題三：「學校積極推動藝文發展，有些經濟有困難的學生未能在課餘時間多參與藝術活

動，會否多設一些不同的奬助學金資助有潛質的學生繼續進修？」 
校監回覆學校有很多不同的資金資源（例如關愛基金撥款），讓學生參與課外活動。如學

生升上大學後經濟遇到困難，可請科任老師寫信給校董局作審批及安排。 
 

5.5 「校運會」 
於 5/12 日下午 3 時至 5 時舉行。 
李楚婷女士表示校運會表演十分精彩。 
梁詩詩女士表示由家長為四社評分很特別。 
林培瑤女士稱家長參與給四社評分，能體現家校合作，家長作為觀眾能更加融入當中。 
盧青雲主席稱今年表演活動很新穎、互動，家長參與投票，感覺親切，相信日後校運會

會更精彩。 
  
5.6  2014-2015 年度家庭與學校合作活動計劃資助」申請已批核(合共 13,189 元) 

 
第一類： 家教會經常津貼        4989 元 
第二類： 家校活動津貼(活動一) 「親子樂悠遊」    5000 元 
第三類： 家校活動津貼(活動二) 「腦基礎 —學習課程 」  3200 元 
 
盧青雲主席建議將「親子樂悠遊」款項改為津貼學生參與全方位學習。 
林宛君校長回應項目要依申請時所述用錢，可在下年度申請時按需要申請。 

 
5.7 其他 

林宛君校長 
a. 修改家教會「章程」是因為舊會章要求太多出席家長人數，以往都未能配合。 
b. 家教會的目的是要加強家長與學校的溝通，自林宛君校長上任後，已不斷提升學校

設施，例如在體操室加裝冷氣、幾年前翻新潻油、逐批更換投影機及電腦、成立數

碼校園電視台、在禮堂加裝新投影機及電視等，學校設施已循序漸進地更新及改善，

校政方面由校方處理。 
c.  家教會的目的是為同學謀福祉，學校為同學提供了很多福利，例如免費跳舞班、演

藝培訓班、所有中一同學的結他班等，如家長有其他意見，歡迎隨時提出。 
陳桂香女士表示主席在過去的任期很少出席開會，期望主席日後增加出席會議。 
林宛君校長回應大家應展望將來，出席都是為了子女，希望大家和平、理智地相處。 
 

6. 待議事項 
6.1 「家長日 —家長茶座」 

於 7/2/2015，星期六，上午 8 時至下午 12 時 30 分舉行，歡迎家長參加及幫忙。 
 
（會議於晚上九時零五分結束，下一次會議於 27/3/2015 舉行。） 


